

15 novembre 2006 - [Seul le prononcé fait foi](#)

[Télécharger le .pdf](#)

# Déclaration de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur le plan pour la prise en charge et la prévention des addictions, à Paris le 15 novembre 2006.

Les addictions sont de véritables maladies, qui doivent être traitées comme telles.

Le plan du gouvernement répond aux objectifs que j'avais fixés. Il couvre tout le champ du problème, de la prévention aux soins, en passant par la recherche et la formation des professionnels.

Je tiens à rendre hommage à tous les professionnels pour leur engagement aux côtés des personnes malades et souvent en grande souffrance. Je tiens aussi à saluer le travail des associations dont le rôle est essentiel pour les malades et leurs proches.